travail, le chômage et les prestations de chômage, ainsi que l'impact de ces politiques sur le régime fiscal.

- Également en réponse à une demande du G-7, l'OCDE donne suite à son étude sur l'emploi et le chômage en poussant son analyse de façon à mieux comprendre le large éventail des politiques requises pour s'adapter aux changements structurels qui se produisent dans les économies membres.
- L'OCDE propose de poursuivre les travaux sur les populations vieillissantes et sur la réforme des pensions et des politiques sociales.
- Les résultats préliminaires d'une étude de l'OCDE sur la technologie, la productivité et la création d'emplois montrent, entre autres choses, que le changement technologique accroît davantage la demande de travailleurs qualifiés que de travailleurs non qualifiés. Les progrès technologiques doivent être appuyés par des politiques garantissant que les travailleurs reçoivent les compétences et la formation dont ils ont besoin, de sorte que chacun profite du changement technologique.

La société de l'information

- Les résultats de l'étude de l'OCDE sur la technologie montrent aussi que la technologie de pointe et les autres formes d'innovation jouent un rôle stratégique dans la stimulation de la croissance économique et la création d'emplois.
- L'étude montre qu'il faudra peut-être, pour profiter au maximum de l'expansion du savoir, changer les politiques et pratiques qui touchent aussi bien les régimes de réglementation que le mode d'organisation du travail. La réforme de la réglementation dans le domaine des télécommunications est particulièrement importante.
- Lors d'une conférence tenue à Bruxelles en février, les ministres du G-7 ont suggéré que l'OCDE mène une étude complémentaire touchant l'impact des services d'information sur l'emploi. Le Canada aimerait élargir le travail pour y inclure un cadre de politique pour le développement de la société de l'information.